

La acción será desde este sábado y hasta el lunes 2 de diciembre

## Guardaparques de Conaf en paro: no habrá registro de ingreso ni control de elementos incendiarios

● Acusan irregularidad en la contratación de personas, incluso que se habría ingresado a quienes no habrían aprobado el examen psicológico.

Diego Bravo  
periodistas@elpinguino.com

Todos los parques nacionales, monumentos nacionales y reservas nacionales de Chile se encontrarán cerrados para la atención a público, desde el sábado 30 de noviembre hasta el lunes 2 de diciembre. Así lo informaron desde la Federación Nacional de Sindicatos Regionales (Fenasic) y el Sindicato Nacional de Guardaparques y Trabajadores de las Áreas Silvestres Protegidas de la Corporación Nacional Forestal (SNGP Conaf).

En la práctica, no habrá registro de ingreso, ni control de las personas que transiten por los senderos

o que manipulen elementos incendiarios.

Las demandas apuntan a que, tras 48 horas de movilización, no ha habido contacto por parte de la dirección ejecutiva de la corporación para entablar ningún diálogo. En otro punto dado a conocer del petitorio, precisaron: “Desmentimos la declaración entregada por la Dirección Ejecutiva de Conaf sobre el accionar del panel de expertos de incendios forestales que implementó mejoras en el proceso de selección de brigadistas forestales. La directora ejecutiva, Aída Baldini, habría instruido directamente que no se llamará más a sesionar ya que el protocolo

de selección no se aplicaría en ciertas regiones, permitiendo la contratación de personas que no aprobaron los exámenes psicológicos. Hacemos un llamado a las autoridades nacionales a no ocultar información e informar de forma transparente a la opinión pública”.

También denunciaron que ha habido contratación de personas que no habrían aprobado el examen psicológico, en razón de una supuesta “falta de postulantes” en las regiones de Valparaíso y Biobío.

Finalmente, pidieron a la directora ejecutiva de Conaf se pronuncie respecto de la carrera funcionaria, promoción de

grados, mejoras salariales, condiciones laborales, incremento presupuestario para infraestructura, personal y habitabilidad en áreas protegidas; participación activa de representantes sindicales, contratación de guardaparques transitorios, entre otros.

Hacia el final del comunicado, añadieron: “Convocamos a nuestras bases a continuar con este paro nacional de brazos caídos, desde Arica a Magallanes, hasta el lunes 2 de diciembre, y no descartamos continuar con la movilización a través de diferentes formas de lucha y acciones de protesta como Corporación Nacional Forestal en todo el país”.



El Milodón fue el elegido para mostrar la adhesión al paro en Magallanes.